

Landsberg

heute 12:05 Uhr

LANDSBERG

Denkmalpflegepreis für das KZ-Außenlager

Bestandssicherung der Europäische Holocaustgedenkstätte wurde gestern Abend im Schloss Schleißheim in der Kategorie „Private Bauwerke“ ausgezeichnet *Von Dieter Schöndorfer*

 [Twittern](#)  [G+](#)  0

  



Mit dem Bayerischen Denkmalpflegepreis in Gold wurden die Bestandssicherungsmaßnahmen an der Europäischen Holocaustgedenkstätte gestern Abend im Schloß Schleißheim ausgezeichnet.

Foto: Benedikt Haack

Die Bestandssicherung der Europäischen Holocaustgedenkstätte an der Erpfinger Straße in [Landsberg](#), eines der Außenlager des KZ Dachau, ist gestern Abend im Schloss Schleißheim mit dem Bayerischen Denkmalpflegepreis in Gold ausgezeichnet worden. Den Preis vergibt die Bayerische Ingenieurekammer-Bau alle zwei Jahre zusammen mit dem Bayerischen Landesamt für Denkmalpflege. Der Fokus der Auszeichnung liegt dabei auf der Leistung der beteiligten Ingenieure, die im Rahmen ihrer denkmalpflegerischen Arbeiten durchaus ungewöhnliche Wege

gehen müssen. Den Preis in der Kategorie „Private Bauwerke“, der mit 5000 Euro dotiert ist, nahm der Präsident der Europäischen Holocaustgedenkstätte Stiftung, Manfred Deiler, in Begleitung des Stiftungsvizepräsidenten Franz Xaver Rößle und Landsbergs Oberbürgermeister Mathias Neuner entgegen.

Neu ab 18 Uhr in Ihrem e-Paper: [Augsburger Allgemeine Kompakt - die Multimedia-Ausgabe](#). [Hier informieren!](#)

